



Mérida, a 29 de octubre de 2010

**Comisión de Calidad del
Grado en Ingeniería en Diseño
Industrial y Desarrollo de Productos**

Acta de la Reunión celebrada el día 29 de octubre de 2010 en el laboratorio de Diseño del CUM a las 10:30h.

Asistentes: Carlos Albarrán Liso, Lorenzo García Moruno, Mercedes Rico.

Disculpan su no asistencia: Cayetano Cruz, Gala Patricia Rivera, Justo García Sanz-Calcedo, Marta Rivera, Pilar Rubio, José Enrique Chacón.

Nota: El representante del PAS todavía no ha sido nombrado en Junta de Centro.

A continuación se detallan los acuerdos tomados en cada uno de los puntos del orden del día.

1. Aprobación del acta de 13 de septiembre de 2010.

Se aprueba el acta de 13 de septiembre de 2010.

2. Informe del coordinador.

Se comentan diversos temas relacionados con la titulación, sobre la organización del curso y eventos próximos a desarrollar. El número de alumnos que se han matriculado finalmente en primero para cursar el Grado es de 32 en total.

3. Información Comisión Calidad CUM.

El coordinador informa sobre la reunión mantenida por la Comisión de Calidad del CUM el 6 de octubre y se recuerda a la Comisión su compromiso y obligación por seguir trabajando por la Calidad de la Titulación en todos los aspectos, haciendo especial hincapié en la aprobación de las agendas y el cumplimiento de las tutorías ECTS.

Se plantea desde la comisión de calidad del CUM la necesidad de organizar el horario de tutorías ECTS, agrupándolas en una o dos tardes, distribuyendo los grupos para evitar que los alumnos tengan huecos entre las mismas.

Se debate este último asunto, adoptando la Comisión la siguiente organización de grupos de tutorías ECTS:

Se solicitará al profesorado la máxima colaboración en la organización de las tutorías ECTS, dado la gran cantidad de grupos y horarios previstos, procurando adaptarse tanto a las necesidades de la docencia como a las necesidades de los alumnos.

La comisión propondrá un horario para impartir las tutorías ECTS, distribuido entre las horas libres disponibles en el horario oficial (turno de mañana) y dos tardes por curso y semestre.

Previo al inicio de cada semestre se dará un plazo a los profesores que imparten docencia en la titulación con carga de tutorías ECTS, que harán la reserva provisional de las horas y grupos que cada asignatura requiera.

Una vez revisadas por la Comisión las propuestas del profesorado, se fijará el calendario definitivo de los grupos ECTS, resolviendo los posibles conflictos según los criterios más favorables para las necesidades de docencia y del alumnado.

Se adjuntan los horarios propuestos de 2º curso para el presente curso académico.

4. Revisión y aprobación si procede de las Agendas.

Se revisan las agendas de las asignaturas específicas del grado de Diseño del primer y segundo semestre:

La agenda de Materiales I cuenta con un único grupo de prácticas (2 horas los viernes), según ficha 12c aprobada. En el horario oficial del CUM se reservan 2 grupos de prácticas para la asignatura (martes y viernes), quedando pendiente si finalmente será necesario impartir 1 ó 2 grupos de prácticas.

La agenda de Metodología tampoco se corresponde con el horario oficial, se ha suprimido un grupo de prácticas y se ha cambiado una hora de teoría del miércoles al martes, con el visto bueno de dirección.

Se aprueban las agendas, el coordinador hará entrega de una copia en secretaría de dirección para su publicación en la web del CUM.

Se adoptan las agendas de las asignaturas comunes con Topografía, habiendo sido revisadas y aprobadas en la comisión de dicha titulación.

5. Revisión y aprobación si procede de los anteproyectos de PFC presentados en la convocatoria de octubre.

Alumno/a	Título PFC	Tutor
Virgina Morillo Villar	Marquesina Modular para parada de Transporte Urbano	Lorenzo García Moruno
Samuel Marqués Primo	Megascooter	David Rodríguez Salgado
M ^a Fátima Díaz Sánchez	Máquina de Nitrificado de Jamones	David Rodríguez Salgado
Concepción Medina Aguilar	Diseño de mobiliario específico para Rebeteca	David Rodríguez Salgado

Se aprueban los anteproyectos presentados sin objeción alguna.

6. Actualización de la normativa de PFC (Anexo I).

Se aprueba estudiar una actualización de la normativa PFC, incluyendo en la misma una posible vinculación con las prácticas de empresas.

7. Designación de los miembros del tribunal de PFC para el año 2011.

Se propone la designación de los siguientes miembros del tribunal: Tomás Vega Roucher (presidente), Cayetano Cruz García (vocal 1) y Justo García Sanz-Calcedo (vocal 2).

8. Renovación de la Comisión de Calidad del Grado.

Se solicitará a los departamentos que ratifiquen o renueven los miembros de la comisión.

9. Ruegos y preguntas

La Comisión reconoce la labor realizada por David Rodríguez como Coordinador, agradeciendo su dedicación.

Dado que el manejo del programa SolidWorks está alcanzando unos niveles adecuados entre el alumnado de la titulación, se solicitará a las asignaturas que pudieran tener vinculaciones con el mismo una mayor implantación en las prácticas de las mismas.

Detectado un error de las convalidaciones del ciclo formativo de ilustración, en las que se proponía la convalidación de las asignaturas de Proyecto de Ilustración y Sistema de representación especial por "Ideación y creatividad" y "Expresión y creatividad" respectivamente, y no corresponder con la denominación de las asignaturas del Plan de Estudios del Grado en Ingeniería en Diseño Industrial y Desarrollo de Productos, se aclara que la denominación correcta sería la siguiente:

Proyecto de Ilustración: **Diseño y Creatividad.**

Sistema de representación especial: **Expresión Gráfica I.**

Se levanta la sesión a las 12.30h.

A handwritten signature in blue ink, consisting of several loops and a final vertical stroke, positioned below the text 'Se levanta la sesión a las 12.30h.'